

Goldene Hochzeit bei Familie Scharunge



Ihre goldene Hochzeit feierten die Eheleute Inge und Dieter Scharunge. Die frühere Mitarbeiterin der ehemaligen RVB Mutterstadt (heutige VR-Bank Rhein-Neckar eG) und der damals aus Kiel stammende Angestellte der Stadtwerke Mannheim lernten sich in einem Tanzcafé am Mannheimer Wasserturm kennen. „Schnell ging das mit uns. Wir tanzten viel zusammen, verliebten uns und Ruck-Zuck waren wir verheiratet“, erzählte das Paar an seinem Jubeltag. Sie gründeten ihre Familie in Mutterstadt und Dieter Scharunge wechselte zur BASF. Bald schon kam auch die erste von drei Töchtern zur Welt. Familie, d.h. auch ihre drei Enkelkinder, der Garten und sehr viel Reisen sind ihre gemeinsamen Hobbys. Das Reisefieber und den Spaß daran bewahren sie sich neben weiteren

entspannenden Hobbys bis heute. Die Erste Beigeordnete Andrea Franz gratulierte im Auftrag des Bürgermeisters dem Paar zu dessen Jubiläum. Sie überbrachte neben einer Urkunde und dem großen Geschenkkorb der Gemeinde Mutterstadt auch die Glückwünsche und ein Geschenkset des Landrats. Zudem wünschte sie noch viele glückliche und gesunde Jahre. Auch Pfarrer Knut Trautwein von der protestantischen Kirchengemeinde gratulierte dem Jubelpaar.

(Amtsblatt vom 18. April 2019)